

# Nota de prensa

Sevilla, 20 de septiembre de 2023

## **Helvetia Seguros adquiere el 51% de la funeraria El Recuerdo**

**Con esta adquisición, que está en línea con la Estrategia *helvetia 20.25*, la aseguradora da el primer paso para el desarrollo de un ecosistema funerario que le permitirá potenciar aún más su importante negocio de Decesos.**

Helvetia Seguros ha adquirido el 51% de El Recuerdo, una empresa de servicios funerarios que desde 2013 opera en las zonas de Madrid y Sevilla, donde cuenta actualmente con 14 tanatorios y tiene previsto abrir cuatro más. Esto supone un importante hito para la aseguradora, ya que aproximadamente un tercio de sus asegurados en Decesos se concentra en estas zonas.

Esta operación está en línea con la estrategia *helvetia 20.25*, con la que Helvetia Seguros persigue explorar nuevas vías de negocio que le permitan seguir creciendo como entidad. Entre sus objetivos de expansión se encuentra la creación de un ecosistema funerario que le ayude a complementar y potenciar su negocio de Decesos y, esta adquisición, supone el punto de partida para ello.

Gracias a esta compra, la aseguradora podrá prestar servicios funerarios a sus clientes de las provincias de Madrid y Sevilla, lo que contribuirá a aumentar la venta de su seguro de Decesos en estas dos zonas que tienen un gran valor estratégico para su negocio.

### **El Recuerdo mantiene su gestión actual**

Helvetia Seguros y El Recuerdo, que mantendrá su gestión actual, trabajarán de manera conjunta con el propósito de conseguir el crecimiento de la empresa de servicios funerarios, que ya tiene proyectos de expansión en curso.

La operación, que ya cuenta con la aprobación de la autoridad de defensa de la competencia, quedará concluida en las próximas semanas.

### **Para más información pueden contactar con:**

Helvetia Seguros  
Carmen Caballero  
Responsable de Comunicación y Sostenibilidad  
Teléfono: 954 593 280

[carmen.caballero@helvetia.es](mailto:carmen.caballero@helvetia.es)  
[www.helvetia.es](http://www.helvetia.es)

### **Sobre el Grupo Helvetia**

El Grupo Helvetia, con sede social en St. Gallen, ha ido creciendo desde 1858 hasta llegar a convertirse en un exitoso grupo asegurador con alrededor de 12.000 empleados y más de 7 millones de clientes. Ello ha hecho posible para sus clientes aprovechar las oportunidades y minimizar sus riesgos durante todo ese tiempo; Helvetia está ahí cuando realmente importa. Helvetia es el mejor socio y está presente allí donde surge la necesidad de protección, con productos de seguros, pensiones y soluciones financieras con un simple contacto, así como con productos y procesos sencillos. El grupo conoce el negocio, desde los seguros de teléfonos móviles y la cobertura del Gotthard Base Tunnel hasta las inversiones a largo plazo de los activos de los clientes. Helvetia desarrolla y abre nuevos modelos de negocio con entusiasmo e impulsa su propio negocio de forma firme y orientada al futuro. El grupo actúa con previsión y responsabilidad en todo y lo hace en beneficio de sus accionistas, clientes y empleados, así como de sus otros grupos de interés, la sociedad y el medioambiente.

Helvetia es líder asegurador generalista en Suiza. En el segmento Europa, que comprende Alemania, Italia, Austria y España, la compañía se ha asentado firmemente para generar un crecimiento superior a la media del mercado. En el segmento de Mercados Especializados, Helvetia ofrece productos de seguros personalizados y coberturas de reaseguro en todo el mundo. Con un volumen de negocio de 11.222 millones de francos suizos, Helvetia generó un resultado IFRS después de impuestos de 519,8 millones de francos suizos en el ejercicio 2021. Las acciones nominales de Helvetia Holding AG cotizan en la bolsa suiza SIX Swiss Exchange.